

# Aufstrebend **in die Zukunft**

**BT-ANLAGENBAU.** Das Unternehmen schreibt Rekorde und bietet Mitarbeitern Top-Benefits.

**S**eit 1987 fertigt BT-Anlagenbau Schaltschränke im Inland. Bald erreicht das Unternehmen die nächste Stück-Marke von 14.000 Schaltschränken, die bisher an zwei steirischen Standorten gebaut wurden. Diese benötigten rund 55 Millionen Einzelteile

und 20 Millionen Meter Drähte und Kabel.

**Innovativ.** Seit einigen Jahren planen die Fachkräfte bei BT-Anlagenbau alles in 3-D. Außerdem profitieren Kunden von den Vorteilen der Online-Verbindung in der Fertigung.

**Mitarbeiterorientiert.** Ständiges Auftragswachstum bedarf auch mehr Mitarbeiter. Darum soll das Personal in der Schaltschrankfertigung auf 40 Personen steigen – das wäre ein Höchststand in der Firmengeschichte. Jüngst wurde die „kurze Woche“ eingeführt, das bedeutet, dass jeden zwei-

ten Freitag alle Arbeiter frei haben. „Unsere Mitarbeiter schätzen das sehr. Das ist neben den zweimal täglich bezahlten Pausen ein weiterer Bonus, der die Arbeitsmoral sicher hochhält“, so Gerald Kreiner, der seit zwölf Jahren Geschäftsführer der BT-Anlagenbau ist. 



Die kompetenten Mitarbeiter von BT-Anlagenbau arbeiten in einem innovativen Unternehmen.

